

# *Cuba s'apprête à relever le défi que pose la croissance de la demande touristique*

---



La Havane, 5 mai, (RHC).- Manuel Marrero, ministre cubain du Tourisme, a souligné ce mercredi à La Havane que Cuba s'apprête à relever le défi que pose la croissance de la demande touristique.

Au cours d'une conférence devant les experts qui participent à FITCUBA, la Foire internationale du Tourisme de La Havane, il a mis l'accent sur l'arrivée croissante des vacanciers en provenance de l'Allemagne et des États-Unis.

Sur ce point, il a précisé que les Étatsuniens souhaitant venir à Cuba doivent remplir toute une série de conditions mais qu'ils n'ont pas pour autant le droit de faire du tourisme à Cuba.

«Cuba est le seul pays du monde qu'un ressortissant étasunien ne peut visiter librement. Malgré le caractère insuffisant des mesures pour assouplir les voyages des Étatsuniens à Cuba, elles ont contribué à leur croissance. L'année dernière, nous avons accueilli 161 mille 233 Étatsuniens, ce qui représente une croissance de 76% par rapport à 2014. Fin avril, nous avons accueilli 94 mille Nord-américains, ce qui représente une croissance de 93%. D'autre part, 390 mille Cubains résidant aux États-Unis sont venus l'année dernière et cette année nous en avons accueilli 116 mille»

Le ministre cubain du Tourisme a d'autre part souligné que la 36e Foire internationale du tourisme détient le record de participation d'experts, de tour-opérateurs et de groupes hôteliers désireux de participer au développement du tourisme à Cuba.

La ministre canadienne du Tourisme, Bardish Chagger, a pour sa part remercié Cuba de mettre son pays à l'honneur de cette foire.

«Les relations diplomatiques sans interruption entre Cuba et le Canada ont plus de 71 ans. Nous avons toute une histoire de relations mutuellement avantageuses et des liens très étroits de peuple à peuple. Nous pouvons faire davantage. Le Canada est intéressé à consolider ces liens. Notre coopération a été diverse mais il y a aussi un espace pour la croissance dans le domaine du tourisme, du commerce, des sources d'énergie renouvelables, de diverses technologies et de l'industrie agro-alimentaire.

De son côté, Taleb Rifai, secrétaire général de l'OMT, l'Organisation Mondiale du Tourisme, venait mettre l'accent sur un des atouts du tourisme à Cuba: ses gens.

«C'est un pays heureux. C'est le meilleur groupe de 11 millions de personnes que j'ai connu de ma vie. C'est un beau pays, un pays pour en profiter, expérimenter. Voilà ce que j'ai ressenti quand j'ai vu le spectacle merveilleux plein de couleurs. J'ai eu connaissance aussi de bon nombre de difficultés, de beaucoup de défis et de votre espoir. Vous serez rétribués pour cette résistance que vous avez su avoir et c'est très important que nous le reconnaissons»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/92563-cuba-sapprete-a-relever-le-defi-que-pose-la-croissance-de-la-demande-touristique>



**Radio Habana Cuba**